

## DIE MUSIKSCHULE KORNWESTHEIM

Gegründet vom Städtischen Orchester Kornwestheim e.V. im Jahr 1960, wurde die Musikschule Kornwestheim 1983 zur städtischen Einrichtung und ist mittlerweile als fester Bestandteil in der kommunalen Bildungslandschaft und auch als Teil des öffentlichen Kulturlebens nicht mehr aus Kornwestheim wegzudenken.

Uns liegt am Herzen, die Kraft der Musik Kindern und Jugendlichen zugänglich zu machen und möglichst vielen Menschen ein Leben mit Musik zu ermöglichen. Musik bildet Persönlichkeiten. Als Musikschule leisten wir damit einen wertvollen Beitrag zur Gesellschaft und tragen wesentlich zum öffentlichen Kulturleben bei.

Ob Kindergarten- oder Schulalter, Erwachsene und auch Menschen im wohlverdienten Ruhestand – an der Musikschule Kornwestheim finden alle Musikinteressierten und solche, die es werden wollen, das passende Angebot.

Außerdem ist die Städtische Musikschule Mitglied im Verband deutscher Musikschulen (VdM) und folgt den Qualitätsansprüchen seiner Mitgliedsschulen.

### MUSIKSCHULE KORNWESTHEIM

STUTTGARTER STRASSE 91

70806 KORNWESTHEIM

#### ÖFFNUNGSZEITEN DES SEKRETARIATS:

MONTAG 10:00-12:30 UHR UND 14:00-17:00 UHR

DIENSTAG 14:00-16:00 UHR

MITTWOCH 10:00-12:30 UHR UND 14:00-16:00 UHR

DONNERSTAG 10:00-12:30 UHR UND 14:00-16:00 UHR

[www.musikschule-kornwestheim.de](http://www.musikschule-kornwestheim.de)

[musikschule@kornwestheim.de](mailto:musikschule@kornwestheim.de)

☎ (07154) 202-6221

📠 (07154) 202-6224

# TROMPETE



# Trompete im Überblick

## ALLGEMEINE INFORMATIONEN

Die Trompete ist ein sehr altes Instrument. Zahlreiche Formen und Namen hatte sie, bevor sie zu ihrer heutigen Gestalt aus Messingrohren, Schallbecher und ihren drei Griffventilen gelangte. Die Tonerzeugung findet mittels Lippenvibration und durch Variierung der Lippenspannung und der Atemluft auf einem kesselförmigen Mundstück statt. Die moderne B-Trompete, welche sich in Folge ihrer guten Klangeigenschaften, ihres großen Tonumfangs und ihrer weit gespannten dynamischen Möglichkeiten großer Beliebtheit erfreut, wird heute in allen Sparten der Musik angetroffen. Trompeter spielen ohne Mühe verwandte Instrumente wie Flügelhorn oder Kornett und freunden sich schnell mit dem - eine Oktave tiefer klingenden - Tenorhorn an.

## WAS KANN MAN MIT DEM INSTRUMENT MACHEN?

Als hohes Blechblasinstrument findet man die Trompete als Solo- und Orchesterinstrument, in Musikvereinen, Jazzbands, Posaunenchorern, im klassischen Sinfonieorchester und in Blechbläserensembles. Je nach Ausbildungsstand bieten Spielkreise, Ensembles und Orchester der städtischen Musikschule Kornwestheim sowie die Zusammenarbeit mit örtlichen Kultur- und Musikvereinen, den öffentlichen Schulen und kirchlichen Einrichtungen ein breites musikalisches Betätigungsfeld.

## IN WELCHEM ALTER IST EIN BEGINN SINNVOLL?

Idealerweise ist das Einstiegsalter zwischen acht und zehn Jahren.

## WELCHE VORAUSSETZUNGEN SIND HILFREICH?

Gute Voraussetzungen bringt der/die junge Blechbläser/-in mit einem normalen Kieferbau, gleichmäßigen Zähnen und gesunden Lippen mit. Eine gute physische Konstitution ist von Vorteil.

## WIEVIEL ZEIT BENÖTIGT MAN ZUM ÜBEN?

Als Anfänger empfiehlt es sich, täglich 15-20 Minuten zu üben.

## INSTRUMENTENKAUF & KOSTEN

Die Neuanschaffung eines Schülerinstrumentes liegt bei ca. 500 € (Beratungsgespräch mit dem Fachlehrer). Die Musikschule verfügt über Leihinstrumente.

